

Cuatro cubanos destacan en Panamericano Sub-18 de Beisbol

Image not found or type unknown



Béisbol sub-18

Ciudad de Panamá, 12 ago (JIT).- Cuatro talentosos jugadores cubanos fueron incluidos entre los más destacados del Torneo Panamericano Sub-18 de Beisbol, que tuvo lugar en Panamá.

Fueron ellos Cristian Arnelio Rego (lanzador, 0.00 promedio de carreras limpias en siete innings), Raidel Sánchez (mejor bateador designado), Yordan Manduley (mejor jugador defensivo) y el zurdo César Morales (mejor promedio de ganados y perdidos, 2-0).

La selección cubana cayó 2x3 contra Puerto Rico y terminó en el cuarto lugar del Torneo.

«Este es el premio a tantas horas de entrenamiento. En la pasada 63 Serie Nacional de Beisbol integré el equipo de Santiago de Cuba como receptor en la reserva y eso me ayudó a estar entre jugadores experimentados. Ahora, el profesor Michael González me utilizó como bateador designado y supe responder», comentó Sánchez a JIT.

El conjunto cubano fue recibido este domingo por Víctor Cairo Palomo, embajador de Cuba en Panamá, quien destacó la actuación del equipo que clasificó para el Campeonato Mundial de 2025 con sede en

esta ciudad del istmo.

«Han sido días en los que hemos debido alternar nuestras tareas en la embajada con el apoyo a ustedes en los estadios. No se pudo obtener una medalla, pero todos se entregaron y lograron el boleto para el campeonato mundial», expresó Palomo.

Mientras, el capitán del equipo, Jonathan Moreno (VCL), agradeció el apoyo del personal de la embajada en cada partido y se mostró satisfecho por la clasificación mundialista, obtenida por el aporte de todos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/362569-cuatro-cubanos-destacan-en-panamericano-sub-18-de-beisbol>



Radio Habana Cuba